
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
On. Stefano Allasia 

 
 

 
 

 
INTERROGAZIONE n. 1617 URGENTE 

ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 
dell’articolo 99, c.7 del Regolamento interno 

a risposta orale in Aula 
 

  
 

OGGETTO: Mancata pulizia e manutenzione dell'alveo del torrente Orco 

 

Premesso che 

−  gli organi di stampa hanno recentemente riproposto all'attenzione delle istituzioni un tema 

noto da parecchi anni in Canavese, quello della pulizia e manutenzione degli alvei fluviali; 

− in particolare appare particolarmente grave la situazione riguardante il torrente Orco nella 

zona tra Castellamonte, Ozegna e Rivarolo; 

− dalle informazioni in nostro possesso gli ultimi lavori di pulizia risalgono agli anni duemila; 

Altresì premesso che 

− per un lungo tratto, di svariati km, il letto del torrente è una distesa di sassi e terra, senza 

profondità, che si estende per centinaia di metri di larghezza; 

− negli anni sono nati molti alberi nel pieno del letto che hanno ormai raggiunto dimensioni 

notevoli e sono arricchiti da una rigogliosa vegetazione; 

− l'erosione delle sponde ha leggermente deviato il corso del fiume lasciando intuire che in 

caso di alluvione anche le abitazioni della frazione Vesignano (Rivarolo) potrebbero essere a 

grave rischio; 

Rilevato che 



 

− il recente sopralluogo dei tecnici regionali, di cui alla nota prot. A1813C, con cui si 

riscontrava una pec del Comune di Rivarolo sul tema, avrebbe confermato le criticità sopra 

indicate; 

*** 

Tutto ciò premesso il sottoscritto Consigliere 

INTERPELLA 

la Giunta regionale e l’Assessore competente 

per sapere 

 

se la situazione riguardante il letto del torrente Orco in zona Rivarolo è nota alla Giunta e se, come e 

con che tempi ritenga opportuno intervenire. 

 

Torino, 4 novembre 2023 

Alberto Avetta 
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